



Apartamento Planta Baja en venta en Rincón de la Victoria, Rincón de la Victoria

475.000 €

Referencia: SP0965 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 125m² Terraza: 26m²















Costa del Sol East, Rincón de la Victoria

RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN RINCON DE LA VICTORIA, CERCA DE MALAGA A pocos kilómetros de Málaga capital, Rincón de la Victoria destaca por ser un municipio que lo tiene todo: playas, servicios, opciones de ocio, actividades deportivas, oferta cultural... En este maravilloso lugar se asienta el complejo, una urbanización perfecta para disfrutar de calidad de vida en la Costa del Sol. Su clima mediterráneo, sus agradables temperaturas durante todo el año y una de las playas más extensas del litoral malagueño hacen de este enclave un lugar único y muy especial. Aquí, en Rincón de la Victoria, vivirás junto a la playa, pasearás, sentirás el agua y te acariciará la brisa marina. Has llegado a casa. Este Residencial es otra forma de ver y experimentar la vida. Por su espectacular emplazamiento en plena naturaleza, por su ubicación cómoda y accesible, por su diseño innovador y vanguardista pero, sobre todo, por el mar. Este residencial es mar, tierra e increíbles vistas panorámicas, es la emoción de mirar al horizonte, es brisa y ola, es redescubrir y volver a nuestros orígenes naturales. En este residencial vivirá en el bello y privilegiado entorno de la Costa del Sol, disfrutando de una arquitectura vanguardista, cálida y confortable, donde las amplias terrazas ofrecen magníficas vistas al mar. Asimismo, la urbanización incluye zonas comunes con piscina y un cenador en plena naturaleza, que le permitirán darse un relajante chapuzón mientras contempla el Mediterráneo a sus pies. Todo ello sin olvidar su proximidad a la playa de Rincón de la Victoria y a todos los servicios que ofrece el municipio. Promoción de obra nueva que flanquea el mar y donde naturaleza y arquitectura se unen para dar forma a un impresionante paraíso terrenal: un total de veintidós viviendas de 2 y 3 dormitorios con garaje, trastero e inmejorables vistas al mar. Además, su nuevo hogar cuenta con piscina, zonas ajardinadas y cuidadas zonas comunes donde desconectar y relajarse. En este complejo bienestar significa poder aprovechar al máximo cada minuto del día. Es disfrutar de una maravillosa puesta de sol desde su terraza y relajarse en sus exclusivas zonas comunitarias. Es saber que está a un paso de la playa, deleitarse con la belleza natural del entorno o desayunar viendo salir el sol desde la terraza solarium de su ático. Viviendas modernas, abiertas, funcionales y con unas calidades excepcionales. Este es su nuevo hogar. Tu nuevo hogar cuenta con rápidos accesos a la A-7 y a la AP-7. Estas comunicaciones por carretera te permitirán llegar de forma cómoda y sencilla tanto a los pueblos de alrededor como a Málaga capital, con su estación de AVE y su aeropuerto. Desde su nuevo hogar en este complejo lo tendrá todo: la tranquilidad y privacidad de su ubicación y al mismo tiempo un entorno rebosante de vida tanto en Málaga capital como en otros municipios cercanos. Málaga ofrece infinitas posibilidades de ocio y cultura durante todo el año. Es una metrópoli abierta y cosmopolita con una amplia oferta que le permitirá disfrutar al máximo de la ciudad: restaurantes de prestigio, museos de renombre internacional, actividades de ocio, parques, festivales de cine, eventos musicales como Starlite, comercios y mucho más.





Características:

Caracteristicas

Private Pool

Communal Pool

Parking

Countryside

Pool

Golf

Village Views

First Line

Sea Views

Beach

Garden Views

Pool Views

Open Views

Garage

Urban

Calificación energética

В

CO2 Emission Rating

В